

## **Ein neues Ehrenmitglied**

### **Der Turnverein STV Illhart-Sonterswil hat an seiner Generalversammlung den abtretenden Aktuar Patrick Reusser zum neuen Ehrenmitglied ernannt.**

Vereinspräsident Lukas Schaller durfte am vergangenen Freitag eine grosse Turnerschar zur 103. Generalversammlung begrüessen. Der Rückblick auf das Jahr 2018 zeigt: Von den Jugiturnern über das Barreteam bis hin zu den Korbballmannschaften gab es immer wieder tolle Resultate zu feiern.

Dass die Nachwuchsförderung funktioniert beweist auch die Tatsache, dass gleich sieben junge Männer neu in den Verein aufgenommen werden konnten. Thimon Fäh, Pascal Hegglin, Tobias Aerne, Adrian Metzger, Alex Hanhart, Marco Ackermann und Marc Daepf kommen zum grössten Teil aus der eigenen Jugi und wurden mit viel Applaus bei den „Grossen“ willkommen geheissen.

#### **Patrick Reusser neues Ehrenmitglied**

Im Vorstand gab es einen Abgang zu verzeichnen. Nach neun Jahren als Aktuar hat Patrick Reusser seinen Rücktritt erklärt. Erfreulicherweise wurde schnell ein Nachfolger gefunden, der 17-jährige Gianluca Habegger wird sein Amt übernehmen und den Vorstand verjüngen.

Patrick Reusser hat sich aber nicht nur als Aktuar verdient gemacht. Als OK-Präsident des Turnfests Seerücken 2016 hat er massgeblich zur tollen Durchführung dieses Grossanlasses beigetragen, und deshalb wurde er mit standing ovations zum neuen Ehrenmitglied ernannt.

Das Jahr 2019 hält für den STV Illhart-Sonterswil wieder einige Herausforderungen bereit. Auf dem Korbballplatz werden sich die Teams in der 1. und 3. Liga behaupten müssen. Und der Höhepunkt des Jahres ist dann das Eidgenössische Turnfest in Aarau. Oberturner Urs Fuchs und sein Leiterteam werden sicher dafür sorgen, dass die Turner fit und bereit sind!